

*El Ayuntamiento de Adra, a través de la Concejalía de Cultura, ha presentado la programación cultural 'Un Mar de Culturas' para el invierno, para los meses de febrero, marzo y abril, que incluye 40 actividades, entre las que destacan conciertos de música, teatro, exposiciones, actividades deportivas, cursos, talleres, danza, flamenco, copla, actividades de Carnaval, la Semana de la Salud o la IV Semana de la Igualdad, entre otras.*

Según el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, "la programación de invierno es muy completa y con una amplia y variada oferta. Seguimos apostando por la diversión y el ocio y como siempre nos marcamos el objetivo de poner en valor toda nuestra cultura e historia. Desde la concejalía de Cultura hemos pensado en actividades para todas las edades y todos los públicos. Se trata de una programación donde los abderitanos y las personas que nos visiten van a disfrutar de más 35 actividades, prácticamente una cada día". Linares también ha agradecido "todo el trabajo y el esfuerzo de los técnicos municipales de Cultura en la elaboración de esta amplia programación de actividades".

La programación arrancará este próximo sábado con la exposición de fotografía Holanda/España 'Escribir con luz' de Erik Frans Woudstra, y le seguirá a partir del domingo con el mercadillo de artesanía 'Soho' y con la 'Semana de la Salud', que empezará con una ruta de senderismo y la VII Carrera Urbana 'Ciudad de Adra'. La 'Semana de la Salud' incluye además rutas a pie, desayunos saludables, una carrera solidaria, conferencias sobre nutrición y hábitos saludables y el Día de la Bicicleta, que se llevarán a cabo del 16 al 23 de febrero.

Para el primer fin de semana de marzo, 1 y 2, Adra celebrará el Carnaval 2014, con el Pasacalles, el pregón del Carnaval y la actuación de agrupaciones carnavalescas el sábado en el Centro Cultural y el entierro de la Sardina el domingo por la tarde. Marzo será también el mes de la Gala de la Mujer, el próximo 8 de marzo en el Centro Cultural. Además del 10 al 14 de marzo, se celebrará la IV Semana de la Igualdad, con distintas actividades. A todo esto hay que unir dos conciertos en Adra, el 15 de marzo, 'Maki' en la presentación de su nuevo disco 'Nunca sin ti' y el 21 de marzo, 'Nino Vargas', ambos en el Centro Cultural. El 23 de marzo, llegará el musical infantil 'Viaje a la Fantasía', el miércoles día 26, desfile de espectáculo de Flamenco 'Alma Flamenca Abderitana' a cargo de las alumnas del IES Abdera, el sábado 29, 'El tango y la chanson... de París a Buenos Aires, en el Centro Cultural, además de distintas obras de teatro dentro de la Campaña Municipal de Teatro Educativo, Educateatro. Ya en abril, el día 4, el Centro Cultural de Adra, acogerá 'Me llaman Copla', cuyo casting para participar en el espectáculo se realizará el jueves 27 de marzo.

La programación de 'Un Mar de Culturas' también incluye una gran cantidad de actividades deportivas durante las próximas semanas. Además de las de la 'Semana de la Salud', en marzo y abril habrá juegos deportivos escolares de baloncesto y balonmano, en el Pabellón Municipal de Deportes, la XXVIII Clásica de Almería de Ciclismo que pasará por la ciudad de Adra, el domingo 2 de marzo, el III Encuentro de Balonmano a 5, el domingo 9 de marzo y un curso de artes marciales.

Adra acogerá tres exposiciones a lo largo de los próximos meses, como son 'Escribir con luz' que se inaugura este próximo sábado, la exposición 'Abderitanas con arte' del 3 al 10 de marzo en el Centro Cultural de Adra, y la exposición 'Carteles sobre la igualdad' del 10 al 14 de marzo, organizada por el IES Virgen del Mar, en el Centro Cultural. Destacan también el segundo trimestre de los talleres municipales, el taller de cocina divertida, 3 y 4 de marzo, con temática sobre el Carnaval, otro taller de cocina divertida sobre la Semana Santa, los días 14, 15 y 16 de abril y el taller de Cupcakes, el 5 de abril.

—

[PROGRAMACIÓN CULTURAL DE INVIERNO "UN MAR DE CULTURAS"](#)

—